

**Visite d'Alain JUPPE :**

Janvier 2016

**La problématique des soins en milieu rural évoquée**

Invité par le député-maire de Saint-Apollinaire Rémi DELATTE, l'ancien premier ministre et candidat à la primaire chez les Républicains en vue des élections Présidentielle 2017, Alain JUPPE, a participé en octobre dernier, à l'hôpital d'Auxonne, à une table ronde sur la santé en zone rurale, et plus précisément sur la problématique des permanences de soins en milieu rural.

« Pour élaborer le projet que je proposerai le moment venu aux Françaises et aux Français, j'ai choisi le dialogue. Je souhaite recueillir l'expérience, les idées des Français et celles des professionnels de santé » expliquait-il sur son profil Facebook. Espérons que sa visite à Auxonne aura été une étape instructive et productive pour sa future candidature.

**Concours Villes et Villages fleuris :****Auxonne obtient sa seconde fleur !**

Nous vous en parlions dans l'Inf'Auxonne n° 50 paru en Octobre, Auxonne recevait en été 2015 la commission régionale du concours « Villes et Villages fleuris » afin de présenter les aménagements réalisés en matière d'environnement. Le but étant de se voir décerner, ou non, après visite, la seconde fleur du label.

Après plusieurs mois, c'est avec plaisir que nous vous annonçons qu'Auxonne a vu ses efforts récompensés avec l'obtention de sa seconde fleur ! Une reconnaissance envers votre Ville qui témoigne des actions menées en faveur d'un patrimoine végétal et naturel propice à l'amélioration de la qualité de vie.

**Conseil Municipal des Jeunes :****Les élections sont terminées !**

Porté par Mme ENGELHARD, Adjointe « Jeunesse et Sports », le premier Conseil Municipal des Jeunes (C.M.J) voit le jour. En décembre dernier, les onzes élèves de CM1-CM2 des écoles Jean Jaurès et Pasteur ont procédé à l'élection des membres du Conseil.

C'est ainsi que la jeune Léoni BELFORT a été élue Maire du CMJ, et que quatre Adjoints et sept Conseillers l'ont suivis. Avec un fonctionnement semblable à celui des adultes, le CMJ aura pour mission de proposer des projets afin d'améliorer la vie de la commune, mais aussi d'être le porte-parole des élèves des écoles d'Auxonne.

**Affouages 2015-2016 :****une diminution du nombre d'affouagistes**

Cette année, 229 demandeurs étaient présents avec M. le Maire et les membres de la commission de la forêt, contre 258 l'an passé (soit 29 de moins) pour la distribution des 22,5 hectares d'affouages. Toutes les parcelles sont en dehors du gabarit du champ de tir militaire, l'exploitation sera donc possible tous les jours, sans contraintes. Nous rappelons aux Auxonnais que dans toutes les parcelles, le brûlage est interdit. Les branches doivent être rangées en petit tas. En 2015, des vols ont encore été enregistrés, il est conseillé de marquer votre lot une fois votre affouage terminé afin de limiter les risques de vols.